

# *Llega a La Habana el patriarca ortodoxo ruso*

---



La Habana, 11 feb (RHC) Su Santidad Kirill, Patriarca de Moscú y de Toda Rusia, arribó esta tarde de jueves a La Habana para asistir a un encuentro histórico con el papa Francisco, que hará escala mañana en Cuba antes de iniciar su primera visita a México.

El Patriarca ortodoxo fue recibido en la pista del aeropuerto internacional José Martí por el presidente cubano Raúl Castro, ocasión donde intercambiaron palabras.

El año pasado, durante una estancia en Moscú, el presidente Castro invitó al Patriarca a visitar Cuba.

A su llegada Kirill le deseó al pueblo cubano bienestar y subrayó además que Cuba y Rusia están unidos por años de amistad.

Mañana en la tarde, en un salón de la misma terminal aérea el Pontífice y Kirill celebrarán una reunión de tres horas, la primera en la historia entre dos personalidades de ambas iglesias, al fin de la cual emitirán una declaración conjunta.



**Radio Habana Cuba**